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Letzte Saison war der Spielaufbau durchaus gut. Köllners System war auf Ballbesitz und
Kombination ausgerichtet und funktionierte im Prinzip. Das Problem war die Harmlosigkeit in
der Offensive und generell das Niveau, mit dem wir halt nicht konkurrenzfähig in Liga 1 waren.

Wir hatten mit Ewerton zentral sowie auf den AV-Positionen mit Valentini und Leibold gute
Leute. Leider wurde der Abgang von Zweien etwas unterschätzt. Aber es wurden schon
punktgenau mit Geis, Hack, Frey gute Leute für Problempositionen geholt.
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